

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 4. September 2013

Bahnhofsumfeld

Geschäfts- und Hotelinhaber am Mainzer Hauptbahnhof beschwerten sich über einen zunehmenden Mangel an Ordnung und Sauberkeit. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Möchte die Verwaltung die sich vor dem Hauptbahnhof stundenlang aufhaltenden Personen dort dauerhaft tolerieren, obwohl ein bestimmter Kreis dieser Personen exzessiv alkoholische Getränke konsumiert, sehr laute Musik macht und ihre Hunde unangeleint dort herumlaufen lässt?
- Werden von der Verwaltung diese Personen angesprochen und ihnen Hilfsangebote unterbreitet? Falls ja, welche sind das?
- Wie oft verhängte das Ordnungsamt im vergangenen Jahr Verwarnungsgelder im Umfeld des Mainzer Hauptbahnhofs gegen Passanten, welche die öffentliche Ordnung störten bzw. zu Verschmutzungen des Platzes beitrugen?
- Darf die Verwaltung das Belegen der Sitzgelegenheiten am Busbahnhof vor dem Hauptbahnhof auf Personen mit einem gültigen Fahrschein begrenzen?
- In welchen Intervallen führt die Stadtreinigung an dem Busbahnhof vor dem Hauptbahnhof Reinigungsarbeiten auf dem Bürgersteig durch?
- Wie regelmäßig führt die Verwaltung Gespräche mit der Sicherheitsfirma der Deutschen Bahn und der Bundespolizei wegen der Situation am Hauptbahnhof?

Mainz, 25.08.2013

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange